



R. Aguirre  
y Santillan.

## RAFAEL AGUILAR Y SANTILLAN

El día 26 de febrero de 1940, y a la edad de 76 años, falleció un hombre ilustre. Don Rafael Aguilar y Santillán.

Caballero de modales refinados, pulcro sin amaneramiento, limpio de espíritu y de cuerpo, fué estimado por todos; debe considerársele como el prototipo del mexicano decente y bien educado; parecía en el hablar, de voz apacible, de mirada viva e inteligente, conquistaba con facilidad el afecto de los que tuvimos la satisfacción de tratarlo.

Su obra capital consistió en formar con abnegado, paciente y tenaz esfuerzo, la Biblioteca de la Sociedad Científica Antonio Alzate, que tiene en la actualidad más de 120,000 volúmenes y que es una de las mejores bibliotecas técnicas de la América Latina; esta obra es el mayor elogio del ilustre desaparecido. Personalmente fué el señor Aguilar y Santillán un sabio mineralogista y un profundo conocedor de la geología de México.

Los que gozamos con su trato y fuimos distinguidos con su amistad, difícilmente nos conformaremos con no volver a verlo; por muy natural que sea la muerte de los seres queridos, deja siempre en el corazón un gran desconsuelo y un gran vacío...

I. OCHOTERENA